

みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!



本郷の輝き

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>

横浜市立本郷小学校
学校学年便り 4月号
令和4年4月7日

令和4年度のスタート! ご入学、ご進級おめでとうございます。



本郷小自慢のぞう山と桜

校長 山崎 浩一郎

一気に咲きだした桜も春の風にはらはらと舞っております。

心地よい春の日差しの中、2022年4月の新年度を迎えました。

4月6日(水)には春休みを返上して、新しい6年生が入学してくる1年生のために、入学式の準備にあたってくれました。楽しそうに作業をするどの顔も最高学年としての責任と新入生を温かく迎えようという心に満ちていて、嬉しくなりました。

まずは、2年生から6年生までの児童の皆さんのご進級おめでとうございます。

一年は長いようで短く、短いようで確実に365日の月日があり、毎日違った刺激の中で、心も体も成長してきたことと思います。今年度も自分のよさを伸ばし、生き生きと活躍してください。

本日の入学式において、94名のピカピカの1年生を迎え、全校児童600名で令和4年度の本郷小学校がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、誠におめでとうございます。6年間の小学校生活でのお子様の成長をともに見つめ、喜びを共有してまいりたいと思います。一日も早く小学校生活に慣れることができるように、スタートカリキュラムを展開しながら、子どもたちの不安にも丁寧に対応してまいります。



進級した他の学年の子どもたちにおいては、新しい学級に馴染み、自分らしさを発揮していかれるよう心を配ってまいります。誰もが安心して楽しく生活でき、毎日の学校が待ち遠しいと思えるように学級担任を窓口、学年で足並みを揃え、学校全体で同じ方向を向いて指導をしてまいりますので、何かありましたら、遠慮なくご意見をお寄せいただきたいと思います。

本郷小学校は、今年度創立130周年の節目を迎えます。5月26日(木)には、全校児童による航空写真を、10月半ばには、子どもたちの思いや願いが詰まった全校集会を、10月15日(土)には、地域の方々をお招きして、記念式典・祝賀会を企画しております。実行委員会及び運営委員会の方々には、様々なご協力をいただきますが、よろしくようお願い申し上げます。

コロナ禍の生活は、当面続くと思われませんが、横浜市教育委員会のガイドラインを遵守しつつ、子どもたちの健康・安全を第一優先としながら、教職員一同、「チーム本郷」の精神で、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせ、できる限りの教育活動を展開してまいりますので、ご理解と協力をよろしくお願い申し上げます。